



## Declaración Pública

*13 de mayo de 2024*

La Alcaldesa de La Pintana, Claudia Pizarro, es una figura pública nacional que genera la más alta credibilidad. Nos llena de orgullo que siempre ha sido militante de la Democracia Cristiana. Ha sabido llevar adelante hermosos sueños para su comunidad, haciendo progresar a la comuna, y enfrentado los temas de seguridad y desarrollo con mucha fuerza y convicción.

Hoy, de manera inexplicable, cinco Concejales y Concejales de izquierda han rechazado la posibilidad para que el centro educacional **DUOC -UC** se instale en el Centro de la comuna, generando un perjuicio al desarrollo de la comunidad y afectando el derecho de contar con educación superior para miles de jóvenes de La Pintana.

Como Partido, genuinamente hemos construido un acuerdo electoral que nos permita potenciar nuestras autoridades locales. En esta votación estratégica para la comuna y para la vida de las familias pintaninas, los concejales que representan este pacto no han estado a la altura. Lamentamos dicha decisión puesto que nos debilita no solo frente a la ciudadanía, sino que también frente a nuestros adversarios electorales de la derecha.

Hacemos un llamado a quienes hoy militan y son parte de nuestro pacto electoral en la comuna a comprometerse **con acciones** en las transformaciones necesarias y con los sueños de las personas de La Pintana.

Estamos Seguros de que Claudia Pizarro seguirá liderando la Esperanza de tantas y tantos, y hoy le entregamos todo nuestro respaldo institucional como Partido Demócrata Cristiano.

**Directiva Nacional**  
**Partido Demócrata Cristiano**